



## 卒業式



3月1日(水)、卒業式が行われ、84名の生徒たちが本校を巣立っていきました。式では、卒業証書授与後、校長の式辞、県教育委員会の告示に続き、始良市長、PTA会長の祝辞をいただきました。在校生代表送辞では、普通科2年の秋葉晃央さんが、お世話になった先輩への感謝の言葉と新生活へのエールを送りました。卒業生代表答辞では、普通科3年の松木茵純さんが、高校生活の思い出や保護者や先生方への感謝、そしてこれから始まる新生活への決意の言葉を述べました。校歌斉唱では、大きな声で生徒全員が一生懸命に歌い、とても感動的な卒業式となりました。



卒業式後の各クラスでのLHRでは、3年間を振り返り、先生方や友人たちとの高校生活最後の時を、名残惜しそうに過ごしていました。



3年生が旅立ち、学校は少し寂しくなりましたが、新しい人生のスタートへ向けて、これからも全力で頑張っていって欲しいと思います。ご活躍を祈っています。



## 平成28年度を終えるにあたって



校長 阿満演 健一

平成28年度も終わろうとしています。みなさんにとってはどのような1年だったのでしょうか？

4月から3年生に進級する2年生は、自分の進路を決める大切な1年です。精一杯努力しながら、あせらず慎重に決めてほしいと思います。2年生へ進級する1年生は、これからの蒲生高校を創っていく中心です。立派にやってくれることを期待しています。

1950年熊本市生まれで在日韓国人二世の姜尚中(カンサンジュン)氏が、『逆境からの仕事学』で次のように述べています。「自分にとっての仕事の意味を考えよう」「複眼的な視点を持つ」「人文知に学ぼう」「読書をしよう、最低でも新聞を読もう」と。今の不確実なそして難しい時代をいかに生きていくかについて、仕事とは何かを私自身を含めて改めて考えさせられました。「人生」そのものである仕事を、前述のような視点で選択したいものです。

目標は常に高くそして夢実現のために常に努力し挑戦し続ける人間でありたいものです。平成29年度を充実した素晴らしい1年にしていきましょう。



## ボランティア清掃

2月24日(金)、ボランティア清掃活動を実施しました。生徒会環境美化委員と部活動生を中心に、120名の生徒が参加しました。蒲生町内のゴミ拾いや草むしり、大楠ちびっこ園、ふるさと交流館、八幡神社の清掃作業等を行いました。

約2時間に及ぶ作業でしたが、参加した生徒たちは、地域の方々の優しい声かけをいただきながら、一生懸命に取り組みました。今後ともこの活動に取り組んでいきたいと考えています。



## クラスマッチ

3月22日(水)、3学期クラスマッチを実施しました。男子はバスケットボール、女子はバレーボールを行い、どのクラスも団結して全力を尽くしていました。

結果は以下のとおりです。

男子バスケットボール

- 1位 1年1組
- 2位 2年3組A
- 3位 1年2組・2年1組



女子バレーボール

- 1位 1年2組
- 2位 2年3組
- 3位 1年1組・2年1組



## 〈 新年度始まりの主な行事等 〉

- 4月 6日(木) 始業式
- 7日(金) 第70回入学式
- 10日(月) 課題考査・対面式
- 11日(火) 新入生オリエンテーション
- 12日(水) 部活動紹介
- 14日(金) 防火防災訓練
- 17日(月) 全校朝礼・進路適性検査・クレパリン検査
- 18日(火) ~25日(火) 家庭訪問
- 24日(月) 全校朝礼
- 28日(金) 第2回校内模試(3学年)



鹿児島県立蒲生高等学校

〒899-5304

鹿児島県始良市蒲生町下久徳848番地2

TEL 0995-52-1155 / FAX 0995-52-1161

Web <http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/kamo/>